

サークル・サークル

Vol.25

市内で活動、活躍する
団体・サークル・チーム
などを紹介



八幡平市剣道スポーツ少年団

メンバー11人(12月1日現在)
代表:鈴木 和由=白屋=

◎結成のきっかけは？

昭和37年に西根剣友会が発足。当初は大人の集まりでしたが、そのうち、子どもたちも来るようになり、昭和52年に西根町剣道スポーツ少年団を立ち上げました。その後、市町村合併に伴い名称を変え、市のスポーツ少年団へ第1号で登録しました。

◎活動の内容は？

寒い冬場も素足で稽古しています。竹刀の素振りや面を着けての基本練習を大事にしています。

市剣道協会(会員10人)も指導に当たり、立会い稽古も行っています。



緊張感を持って、素振りや打ち込み稽古に励む団員ら(11月29日)

◎競技の魅力は？

剣道には「気剣体一致」という言

葉があるように、気合、体さばき、竹刀の動きの3つが1つでも欠けると有効打突にはなりません。日頃の稽古から自分を磨き上げ、試合で気剣体が一致し、一本入れた時の爽快感は魅力です。

◎活動の効果は？

「礼に始まって、礼に終わる」の武道精神を大切にする剣道は、自分自身の心や態度を正し、健康で心豊かな人材を育成するのに適しています。

◎今後の展開は？

市剣道協会、スポーツ少年団ともに会員が少ないことが課題です。競い合うだけの人数を確保し、世代を超えて「生涯剣道」を実践していきたいです。

◎活動日時・場所は？

毎週火曜日は松尾柔剣道場、木曜日は大更コミュニティセンターで午後7時から9時まで活動しています。会員を募集していますので、興味のある人はご連絡ください。お待ちしております。

■問い合わせ先 指導会長・鈴木(携帯090-4631-8031)



タイの旅行企画業者が視察に来てくれました



馬引きスノーチューブ体験親子で楽しめます

岩 手山を背景に真っ白な景色が広がる岩手山焼走り国際交流村にて「冬馬雪遊び」というイベントを開催しています。昨年は縁あって英国アンティークの馬車を改造したそりを使用しましたが、地元の皆さんの要望もあり、今年は、かつて冬場の運搬業務に使った木製の馬そりを活用。全国でも体験できない馬が引くスノーチューブ、雪原の中どっしりとした背に揺られて歩く乗馬体験、家族や



今月の担当
阿部 文子 さん

友達と作る雪だるまやかまくら、雪合戦やソリ、凧揚げなど、この時期、この場所ならではの過ごし方を存分にお楽しみいただけます。思い切り遊んだ後は、温かい温泉に漬かってのんびりお過ごしください。また、12月から「馬の取扱い講習会」を始めました。馬に興味がある人は、気軽にお申し込みください。詳しくは、同国際交流村(☎76・2013)までお問い合わせください。

協力 隊員の任期は3月末まで。これからも八幡平の豊かな自然と温かい人に囲まれて、子育てしながら、馬と暮らし、働くことを生業にしていきます。

地域
おこし
協力隊
だより
Vol.56